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Tatsächlich wundert mich bei allem, was unter Bader/Woy mit Billigung des AR so getrieben
wurde, immer noch, daß die Fananleihe tatsächlich zweckgebunden verwendet und nicht wie
von Kuntz in Lautern für den Kader oder sonstiges verpraßt wurde. Unabhängig davon, daß man
keinen Plan hatte, wie man die Fälligkeit bedienen würde. Aber man kann eben nicht alles
haben...
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